

**¡EMPUÑAR EL MAGISTRAL DISCURSO DE NUESTRA JEFATURA!
HOY EL PARTIDO PROSIGUIENDO SU APLICACIÓN
VA A UN NUEVO CONGRESO EN MEDIO DE LA GUERRA POPULAR**

“Vivimos momentos históricos, cada uno sabe que es así, no nos engañemos. Debemos en estos momentos poner en tensión todas las fuerzas para enfrentar las dificultades y seguir cumpliendo con nuestras tareas. Y ¡conquistar las metas!; ¡los éxitos! ¡la victoria! Eso hay que hacer...porque somos comunistas. Porque nosotros defendemos aquí los intereses del pueblo, los principios del Partido, la guerra popular. ¡Eso es lo que hacemos, lo estamos haciendo y seguiremos haciendo!”

Presidente Gonzalo (24 de septiembre de 1992)

Estas magistrales palabras del Presidente Gonzalo expresadas en aquel momento histórico son la reiteración y la reafirmación del acatamiento del mandato del Partido, del proletariado y del pueblo de iniciar la guerra popular y no dejarla jamás hasta el comunismo. Guerra popular, que un puñado de comunistas presididos por el Presidente Gonzalo, asumieron la decisión de iniciar el 19 de abril de 1980, materializándose a partir del 17 de mayo de 1980. De allí en adelante todo sale de las armas, del cañón de los fusiles. Todo lo bueno viene de la guerra popular. Con guerra popular lo conseguimos todo, con ella lo tendremos todo, sin ella el pueblo no tendría nada.

Hoy, transcurrido quince años del magistral Discurso, del llamamiento del Presidente Gonzalo a continuar las tareas, de proseguir la guerra popular por lo que somos, el Partido Comunista y todos sus organismos, con el camarada que dirige todo el Partido a la cabeza, se complacen por el esfuerzo invertido, se regocijan de proseguir la guerra popular contra viento y marea. Compañeros, la revolución armada no ha cesado ni un solo instante. Más aún, el Partido ha mantenido firmemente el rumbo de la guerra popular, aferrándose firmemente a los principios con flexibilidad en su aplicación. En resumen, ante la detención del Presidente Gonzalo se nos plantearon contradicciones. En el Partido el Presidente Gonzalo las concretó en su llamamiento a proseguir la guerra popular para construir la conquista del Poder. El Partido, con su Dirección encabezada por el camarada que dirige todo el Partido, en estos años viene plasmándolo a través del tronar de las armas, ya está escrito para siempre con plomo. La destrucción del camino de la guerra popular ya está conjurada; el proseguir ha triunfado, el plan de la reacción ha fracasado volado en mil pedazos por la guerra popular. Como estaba previsto por el Presidente Gonzalo y el Partido desde antes del inicio, las contradicciones se agolpan pero las manejamos, son tiempos de guerra, las contradicciones se desenvuelven, pero está en nuestras manos resolver todo plasmándolo en hechos bélicos, lo nuevo triunfará.

Por eso, precisamente hoy, nuestro Partido, expresa, una vez más, a través del Movimiento Popular Perú, a todos los reunidos aquí, al proletariado internacional, a los pueblos del mundo que todo ello va a proseguir sin arriar las banderas jamás. Que vamos a proseguir haciendo todo lo que nos demanda la realidad, resolviéndolo todo, plasmándolo en hechos bélicos, nada nos detendrá. El Movimiento Popular Perú, organismo generado del Partido para el trabajo en el extranjero, aprovecha la ocasión para expresar una vez más su salud y sujeción incondicional a nuestro querido Presidente Gonzalo, Jefe del Partido y de la revolución, el más grande marxista-leninista-maoísta viviente sobre la tierra, centro de unificación partidaria y garantía de triunfo que nos lleva hasta el comunismo; así como a nuestra todopoderosa ideología científica del proletariado, el marxismo-leninismo-maoísmo, pensamiento Gonzalo, principalmente pensamiento Gonzalo; al Partido Comunista del Perú, nuestro heroico combatiente que dirige la revolución, a todo el sistema de dirección partidaria: Comité Central, Buró Político, Buró Permanente y al camarada que dirige todo el Partido, dirección reconocida y probada en años de dirigir la guerra popular, que practica los principios de el mando nunca muere, la bandera una vez izada nunca más deberá ser arriada y de guerra popular hasta el comunismo; a todos los eventos, documentos partidarios y directivas del Partido: al primer hito en nuestra vida partidaria, nuestro I Congreso, que nos ha dado la BUP, con sus tres elementos, nuestra ideología, nuestro programa y nuestra línea política general, con su centro la línea militar; a nuestro segundo hito en la vida partidaria, el III Pleno histórico y trascendental y al magistral Discurso de nuestra Jefatura; y, al actual plan en marcha y a la campaña que se desenvuelve actualmente en el país y en el extranjero por la celebración del 15° aniversario del magistral Discurso de nuestra Jefatura, que hoy aquí estamos iniciando,

todo enmarcado en la etapa de la brega por el nuevo Congreso del Partido.

Compañeros, prosiguiendo, la guerra popular en el Perú es la primera que se inicia en el mundo cuando nuestra ideología universal devino en marxismo-leninismo-maoísmo, principalmente maoísmo; con un Jefe de autoridad y ascendiente reconocidos, con pensamiento guía y, que posteriormente devino en pensamiento Gonzalo, aplicación creadora del marxismo-leninismo-maoísmo a las condiciones concretas de la realidad peruana, con Base de Unidad Partidaria (BUP), es decir con Jefatura reconocida; con el primer Partido Comunista reconstituido sobre la base del marxismo-leninismo-maoísmo. Con Partido de nuevo tipo preparado para iniciar la guerra popular y dirigirla hasta la conquista del Poder en todo el país; con la teoría militar única, completa, verdadera y más alta del proletariado internacional, la guerra popular; con camino establecido, con plan de inicio y de desarrollo estratégico. Es con la guerra popular en el Perú que la revolución mundial entra a la etapa de su ofensiva estratégica, al barrimiento final del imperialismo y de la reacción de la faz de la Tierra, lo cual nos demanda ser enemigos irreconciliables del revisionismo y de todo oportunismo; y, así, pugnando por la revolución en nuestra patria servimos a la revolución proletaria mundial, sin dejar las armas jamás, hasta que brille el comunismo sobre toda la faz de la tierra. Por eso, la guerra popular en el Perú es la prueba de la validez universal del maoísmo y de la guerra popular.

Nuestro Partido ha definido que hemos entrado a la etapa del nuevo Congreso, que nos llevará a establecer un nuevo hito histórico en la vida partidaria, en y para la guerra popular, marchamos con una Dirección cohesionada bajo la Jefatura del Presidente Gonzalo y el pensamiento Gonzalo. El nuevo Congreso es una necesidad Partidaria, lo demanda la realidad; lo cual demanda del Partido, de sus militantes, combatientes y masas, dura brega para plasmarlo con guerra popular: con guerra popular creamos las condiciones para conseguirlo, en otras palabras, si no hay condiciones, hay que generarlas para realizarlo, que entienda el mundo y los comunistas, así pasemos los peores momentos no arriar la bandera jamás. No retrocederemos ante ninguna dificultad y nos uniremos como un solo hombre para cumplir estas tareas, como enseña el Presidente Mao. De aquí, sacamos una derivación, este nuevo Congreso marxista, marxista-leninista-maoísta, pensamiento Gonzalo, principalmente pensamiento Gonzalo, sólo lo podremos cumplir en medio de la guerra popular dándole un mayor impulso. Un Partido y un Congreso con las armas en la mano, con una guerra popular que avanza contra viento y marea, obviamente tienen que servir para proseguir la guerra popular dándole un poderoso impulso. Nosotros somos practicantes de lo que nos enseña el Presidente Gonzalo, que “con una guerra popular pujante, cómo podría haber quienes se opusieran a desarrollar la guerra popular”. Por eso, el Congreso servirá a desarrollar la construcción de la conquista del Poder en todo el país con las armas en la mano, desarrollando la construcción concéntrica de los tres instrumentos de la revolución.

Eso es lo que corresponde a nuestro sentimiento, posición y concepción proletaria, lo que nos corresponde hacer como maoístas; como tales nos corresponde llevar la revolución hasta el fin y no abandonarla sin culminarla. Es la concreción práctica de !la rebelión se justifica! y de !no se juega a la revolución! Para nosotros, maoístas, los dos términos del problema están definidos así: “Llevar la revolución hasta el fin significa emplear métodos revolucionarios para liquidar resuelta, definitiva, cabal y totalmente todas las fuerzas de la reacción, persistir sin vacilaciones en derribar al imperialismo, al feudalismo y al capitalismo burocrático, derrocar en todo el país la dominación reaccionaria del Kuomintang y establecer una república que sea una dictadura democrática popular, dirigida por el proletariado y basada en la alianza de los obreros y los campesinos. De este modo, la nación China se emancipará totalmente, el país se transformará de semicolonias en Estado auténticamente independiente; el pueblo chino se liberará por completo, se sacudirá de una vez por todas el yugo del feudalismo y del capitalismo burocrático (el capital monopolista chino), y, como resultado de ello, se realizará la paz basada en la unidad y la democracia, se crearán las condiciones previas para transformar a China de país agrícola en país industrial, y se hará posible el paso de una sociedad fundada sobre la explotación del hombre por el hombre a una sociedad socialista. Abandonar la revolución a mitad de camino significa ir contra la voluntad del pueblo, someterse a la voluntad de los agresores extranjeros y de los reaccionarios chinos y dar tiempo al Kuomintang a curar sus heridas, para que un buen día se abalance repentinamente sobre la revolución con el fin de estrangularla y sumir de nuevo a todo el país en las tinieblas. Así precisamente, con toda claridad y toda agudeza, se plantea ahora el problema. De los dos caminos ¿cuál elegir? Cada Partido (...) debe reflexionar sobre este problema, elegir su camino y aclarar su posición” (Presidente Mao, Obras Escogidas, t. IV, págs 311-20). Ante ello

como se menciona en la misma cita, no cabe adoptar un “camino intermedio”. Para los maoístas es cristal claro que el enemigo no desaparecerá por sí mismo. Ni los reaccionarios, ni las fuerzas agresoras del imperialismo se retirarán por su propia voluntad del escenario de la historia. Éstos, precisamente porque se dan cuenta de que ya no pueden impedir mediante la lucha puramente militar la victoria del pueblo en la guerra popular, conceden cada día más importancia a la lucha política a su maquinación de “paz”; con el fin de preservar las fuerzas reaccionarias y socavar las fuerzas revolucionarias; para detener por todos los medios la revolución donde está. Por el contrario, en tal situación el Partido Comunista debe destruir por completo las fuerzas reaccionarias y desarrollar plenamente las fuerzas revolucionarias hasta que se funde una república democrática popular en escala nacional. Y en el órgano popular para proclamar la República Popular y constituir el gobierno central no será admitido ningún reaccionario. Todo esto nos enseña el Presidente Mao, resumiendo más de cincuenta años de historia del movimiento comunista mundial hasta ese momento, incluso la que se estaba dando inmediatamente después de la Segunda Guerra Mundial, ante sus propios ojos, la historia de los principales Partidos Comunistas de Europa, quienes se adhirieron al “camino parlamentario” y en lugar de proseguir con las armas en la mano la destrucción completa de las fuerzas imperialistas y desarrollar plenamente las fuerzas revolucionarias para conquistar el Poder, optaron por la participación en los gobiernos y los parlamentos de sus respectivos países. Lo que los llevaría inevitablemente a caer víctimas de la incurable enfermedad del “cretinismo parlamentario”, y pese a algunas victorias electorales no sólo quedaron defraudados sino que se hundieron sin remedio en el pantano del revisionismo, enterrando la causa revolucionaria del proletariado.

Partiendo de los principios y de las enseñanzas de la historia de nuestro movimiento comunista internacional, aprendidas con sangre, el MPP ha venido criticando cada vez que se han manifestado posiciones incorrectas en el seno del MRI, especialmente en el PCR (EE.UU.) y en el PCN (M), sobre todo desde el año 2001, en cuanto a su incomprensión del carácter duro y prolongado de la guerra popular, en cuanto a sus declaraciones de “alto al fuego” o treguas para “conversaciones”, en cuanto a su concepción del nuevo Poder y señalado repetidas veces que alejarse del principio maoísta de la revolución ininterrumpida, sólo servirá para hacer arar a las masas en el mar y servir a abrir una amplia brecha al capitalismo como en Argelia, es decir al capitalismo burocrático y al imperialismo. Se expresaban problemas con la médula de la guerra popular, las Bases de Apoyo, con la construcción de lo nuevo, hemos señalado que ningún reaccionario puede participar en los Comités Populares, en el nuevo Poder. Tampoco estamos de acuerdo con el planteamiento del camarada Prachandra, que primero habría que hacer una revolución democrática de viejo tipo, como una etapa intermedia, para luego de ello poder hacer la revolución democrática de nuevo tipo, o que primero habría que eliminar la semifeudalidad, para luego más adelante eliminar el capitalismo burocrático, etc.; porque estamos en la época del imperialismo y la revolución proletaria mundial, por lo tanto el proletariado es la clase que asume la destrucción del imperialismo, del capitalismo burocrático y la semifeudalidad inseparablemente no en beneficio de la burguesía sino del proletariado, del campesinado principalmente pobre, la pequeña burguesía y la burguesía media, porque el proletariado maduro a través de su Partido Comunista de nuevo tipo le corresponde dirigir la revolución, por lo que no cabe revolución democrática de viejo tipo y toda revolución hoy sólo se puede cumplir a través de la guerra popular, forma principal de lucha, y las fuerzas armadas revolucionarias, forma principal de organización. Lo que cabe es revolución democrática de nuevo tipo que culmina con la toma del Poder en todo el país y la instauración de la República Popular, para pasar seguidamente y sin interrupción alguna a la revolución socialista y la dictadura del proletariado, para marchar a través de sucesiva revoluciones culturales, junto con toda la humanidad, al comunismo. Así, se ve que los problemas de los camaradas de Nepal no eran problemas de aplicación sino problemas con la concepción. Nuestra crítica no tiene otro propósito que combatir y aplastar esas posiciones, esos problemas de concepción, que ha llevado a los camaradas de Nepal a donde actualmente están, y que de no corregir y autocriticarse profunda y sinceramente los llevará inexorablemente al “cretinismo parlamentario” y a hundirse en el fango del revisionismo; más aún, esta colaboración con los partidos de la gran burguesía y los terratenientes al servicio del imperialismo, principalmente yanqui, conducirá al Partido Comunista a convertirse en partido fascista.

Los camaradas de Nepal vienen haciendo todo lo contrario a lo que nos corresponde hacer a los maoístas; según su propia aseveración, teniendo el control sobre “el 80% del territorio de Nepal” y habiendo “pasado a la etapa de la ofensiva estratégica de la guerra popular”, es decir, prácticamente, estando a las puertas de la conquista del Poder detuvieron la revolución; “llamaron a conversaciones de paz”, en

noviembre de 2005, para después, fines de abril de 2006 llegar a “acuerdos” con los partidos reaccionarios y declarar un nuevo “alto al fuego”; manteniéndose la monarquía para que una futura asamblea constituyente decida sobre su futuro; entretanto declararon que su objetivo inmediato era lograr una “república burguesa de democracia parlamentaria multipartidaria” “como paso previo a una República Popular” y para ello lograr un acuerdo de paz y vinieron nuevas “conversaciones de paz”, como resultado de ello en agosto de 2006 el camarada Prachanda, por su lado, y Koirala, el Primer Ministro del gobierno de la Alianza de los 7 partidos, por el otro, ambos por separado, mandan una carta con el mismo texto al Secretario General de la ONU solicitando su intervención para el monitoreo de los ejércitos y las armas, de las elecciones y de los derechos humanos en Nepal, esto es llamando a la intervención del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas en el “proceso de paz”, y como resultado de ellos se firmo el 21 de noviembre del año pasado el “Acuerdo Integral de Paz”, el principal y sus anexos, aprobándose una Constitución Interina, hasta la realización de las elecciones para la asamblea constituyente donde se decidiría el futuro de la monarquía, como consecuencia de ello en los primeros meses del presente año se dio la incorporación, primero, al parlamento interino y luego al gobierno interino de representantes del PCN (M) como parlamentarios y ministros. Así, primero retrocedieron en abril dejando que se mantenga la monarquía para decidirla en la constituyente, luego anunciaron a los cuatro vientos, y con bombos y platillos, pese a que decían que era un secreto, que una vez en las ciudades, harían la “revolución de octubre”; pero, se instalaron en Katmandú y luego se incorporaron al parlamento y gobierno interino, diciendo que esto iba a durar muy poco, “hasta mediados de junio”, en que se fijó la celebración de las elecciones para la constituyente, En los meses siguientes el PCN(M) y Prachandra han declarado que si no se declara la República (de vieja democracia burguesa) y otros puntos para “garantizar elecciones democráticas y limpias” entonces llamará a la “revuelta popular pacífica”; luego, dando un paso atrás, ha dicho que si los otros Partidos del gobierno interino no tratan con ellos los “22 puntos” planteados como prerequisite para la realización de las elecciones de la asamblea constituyente del 22 de noviembre de 2007, entonces se retirarían del gobierno y llamarían a la “agitación pacífica”. Dieron plazo para que se atienda su petición hasta mediados de este mes de septiembre y que si no se atendían saldrían del gobierno sus cuatro ministros y procederían con la “agitación. El 18 de septiembre por acuerdo del PCN(M) sus 4 ministros presentaron su renuncia al gobierno. Previamente se dieron visitas de enviado de los gobiernos de USA, Reino Unido, China, India, etc., para conversar entre otros con los representantes del PCN(M) sobre el impasse político y han ocurrido desde entonces múltiples reuniones entre los principales partidos de “los 7” con el camarada Prachanda y otros de sus representantes. Quiere decir que los 8 partidos (Los 7-partidos reaccionarios más el PCN(M)) ya están en tratamiento entre ellos, ya cada parte ha mostrado “buena voluntad” de ceder, vendrán nuevas concesiones de ambas partes, ninguna en beneficio del camino del pueblo, y todas serán para integrarlos más en el viejo Estado, y mantenerse así la Alianza de los 8 partidos, incluido el PCN (M), que los reaccionarios y sus amos imperialistas han previsto sea de 8 a 10 años, prosiguiendo el “proceso de paz” con apoyo financiero, material y de personal de las Naciones Unidas, es decir, de su Consejo de Seguridad, instrumento del imperialismo, principalmente yanqui, y de los demás imperialistas, en colusión y pugna, y de los reaccionarios hindúes que junto con los imperialistas suizos han actuado de “intermediarios”. Son estos por propia confesión de partes los que han redactado el “borrador” de “Acuerdo Integral de Paz” y sus anexos, adoptando el modelo de “Macedonia”, desechando el borrador presentado por el intermediario sudafricano. Los imperialistas y reaccionarios en Nepal han buscado presentar “el conflicto” como un “conflicto triangular al menos en ciernes”. Y la mejor oportunidad se les presentó con el “golpe de estado de palacio”, pues ellos no estaban por un acuerdo bilateral entre dos partes “armadas no-democráticas”, porque eso sería a costa de los “partidos democráticos”, por eso mediante presiones de la India y Estados Unidos al rey exigieron la inclusión de estos partidos para la “solución del conflicto”, a lo que llaman “estrategia inclusiva”. A propia confesión, después del “golpe” estos partidos se encontraban carentes de poder y desarmados. En todo esto, la monarquía ha servido a los agentes del imperialismo, en el papel de intermediarios, para conseguir su principal objetivo en toda esta etapa que va hasta el establecimiento de la constituyente, que ha sido y sigue siendo el “Empowerment”, el fortalecimiento de los “partidos democráticos” (reaccionarios al servicio del imperialismo, principalmente yanqui y de sus capataces de la India), “el fortalecimiento de una (potencial) parte para sentarlo en la mesa de negociaciones como parte beligerante consciente y con iguales derechos con las otras partes beligerantes. Si tenían que haber conversaciones (pensaron los enemigos de la revolución, nota nuestra), pues en lo posible con los partidos democráticos como parte no armada, como actor en una mesa triangular” (Apuntes de la exposición de Günther Bächeler, funcionario del Ministerio de Relaciones Exteriores de Suiza, asesor para Fomento de la Paz en Nepal, EDA, Zurich, 21 de junio de 2007). De hecho por esa ruta, los camaradas

de Nepal, no van a liquidar las fuerzas de la reacción y a fortalecer las fuerzas de la revolución para conquistar el Poder para el proletariado y el pueblo. A lo sumo podrán conseguir algunas victorias electorales y curules, ministerios y embajadas, podrán hasta llegar a más en este camino, pero todo sirviendo al fortalecimiento del viejo Estado y sus instituciones, partiendo del fortalecimiento del ejército y la policía como columna vertebral de ese Estado terrateniente-burocrático al servicio del imperialismo, como producto del cambio de régimen, de monarquía a república, pero eso no variará el carácter de clase del viejo Estado. Lo que los llevará inevitablemente a caer víctimas de la incurable enfermedad del “cretinismo parlamentario”, y pese a algunas victorias electorales no sólo quedaran defraudados sino que se hundirán sin remedio en el pantano del revisionismo, enterrando la causa revolucionaria del proletariado y del pueblo de Nepal y golpeando la revolución en el sudeste asiático. Y a esto marcharan irremediamente si no corrigen y prosiguen tercamente perseverando en el error, ya sea, que las circunstancias les permita proseguir en esto en forma “pacífica” o les lleve al “empleo de formas violentas”, ¡del pantano revisionista no se salvaran! Ni con revueltas o sin revueltas, pues el problema aquí fundamentalmente no es de formas de lucha sino de objetivo político por el que se lucha. Sino recordemos como han terminado todos los partidos que transitaron por el revisionismo armado. Con los acuerdos del V Pleno Ampliado del CC del PCN(M), expresamente se ha sancionado el cambio de línea política, de organización y de forma principal de lucha; el V Pleno ha declarado que los objetivos del Partido son “Mesa Redonda, declaración de la República Burguesa y Asamblea Constituyente”, el Partido de Nepal consecuentemente con esto ha adoptado una forma de organización adecuada a tareas electorales.

Mientras, eso sucede en esta zona estratégica del mundo, del Tercer Mundo, en los países imperialistas, otros, que se dicen maoístas, se alinean con las actuales posiciones del PCR y del PCN (M) y por todo los medios buscan que nuestra posición, la posición maoísta, pensamiento Gonzalo, no llegue a los Partidos de dentro y fuera del MRI. Otros, adoptan una posición intermedia, callan, tampoco están por ayudar a los comunistas de Nepal ante esta compleja situación por la que están atravesando. ¿Por qué? Porque ellos nunca piensan iniciar la guerra popular, porque ellos tampoco están por hacer la propia revolución, como la forma más autentica de practicar el verdadero internacionalismo proletario.

Por el contrario, el Partido Comunista del Perú muestra que es pues el heroico combatiente que dirige la revolución y el Presidente Gonzalo, desde donde está, y el camarada que dirige actualmente todo el Partido, sus dirigentes, cuadros, militantes, activistas y masas son ejemplo para los comunistas del mundo. Tenemos un Partido hecho para las peores circunstancias, sabedores que si nos ceñimos y aplicamos con flexibilidad los principios avanzamos. Porque como hemos señalado anteriormente contamos con un Partido con Jefatura reconocida, con pensamiento guía, devenido en pensamiento Gonzalo, con una dirección forjada personalmente por el propio Presidente Gonzalo a su imagen y semejanza, probada y reconocida en estos años de dura brega de proseguir la guerra popular, todo esto permite al Partido enfrentar los problemas nuevos que se le presentan en el camino de la revolución. Un Partido con BUP y su pensamiento guía permite enfrentar lo que demanda la revolución, esto es un gran aporte a la revolución mundial.

Y es así, como luego de la detención del Presidente Gonzalo, cuando para capitalizar políticamente, la reacción impulsó la estructuración de la línea oportunista de derecha, revisionista y capitulacionista (LOD), fuera del Partido en las prisiones, de la mano de la CIA yanqui con su patraña de las “cartas de paz”; ratas que se tiraron con todo contra la BUP y el pensamiento Gonzalo, y hasta llamaron a un “II Congreso” para desconocerla, el Partido la aplastó con guerra popular. El Partido aplastó a las ratas de la LOD y demostró que eran informantes de la CIA; que era LOD montada, amamantada, financiada por la CIA y manipulada por las Fuerzas Armadas genocidas del viejo Estado peruano. Todos sus mamotretos, actividades, todos los audios, videos propalados certifican aquello en todo. Y por eso ahora las ratas de la LOD sólo suenan y truenan cuando lo necesita la reacción Y la reacción con sus engendros y patrañas contrarrevolucionarias también fracasó porque soñaron con quebrar al Partido, el plan del enemigo fracasó. Y ante ellos algunos miembros del CoMRI, del MRI, bambolearon, eso demuestra quiénes al primer ventarrón bambolean, eso marca su derrotero, quiénes tiran para la derecha. Esto sirve para ver quienes están firmemente por el maoísmo, la guerra popular y la revolución mundial y quienes ante cualquier acontecimiento nuevo, ante cualquier movida de la reacción, se perturban, no saben que hacer, bambolean y se alinean a la derecha. Éstos son tobogán a la derecha como decía el Presidente Mao.

Compañeros, el Partido el 92, dijo proseguir y asumir condición a cada uno, ahora se plantea un nuevo Congreso en medio de la guerra popular para proseguir por la conquista del Poder, ello demuestra la gran importancia estratégica del aporte del Partido, del Presidente Gonzalo, a la revolución mundial, al haber dotado a éste de una BUP y un pensamiento guía, ésta es otra derivación de gran y decisiva importancia. Porque dirección es clave, porque son 15 años de brega indomable por los principios del Partido y la guerra popular que prueban a una Dirección; sus planes, su cohesión y metas. Y dentro de esta dirección destaca uno, éste es el camarada que dirige todo el Partido. Todo esto permite ver claro como combatimos y como nos combatieron, como enfrentamos las nuevas situaciones más complejas y difíciles porque la guerra se va desarrollando y se va complejizando, se van agolpando las contradicciones, y tenemos que resolverlas con hechos bélicos, esto permite ver como aplicamos la línea. Este ejemplo inconmensurable del heroico combatiente, el Partido, debe estremecer al mundo, a los camaradas en Nepal que están abandonando la revolución en el momento final y a los que no inician, a los que sobreestiman o ven súper poderoso al enemigo, al imperialismo, a la reacción mundial y al revisionismo, a los que no están por iniciar.

Para finalizar, el magistral Discurso de nuestra Jefatura resplandece victorioso y pujante ante el mundo como arma de combate de comunistas, combatientes y masas, es decir el Discurso debemos aplicarlo, hoy nos corresponde empuñarlo para proseguir y al proseguir el Presidente Gonzalo está más presente con nosotros así enfrentando al nuevo revisionismo. El 92 nos dijo proseguir, hoy el Partido prosiguiendo su aplicación va a un nuevo Congreso en medio de la guerra popular para continuar con la forja de los nuevos dirigentes al más alto nivel orgánico partidario, para alcanzar una aún más alta cohesión, para establecer y aplicar los nuevos planes y para desarrollar más la guerra para la conquista del Poder en todo el país, dándole un poderoso impulso. El mundo debe saber una vez más que contando con Partido, con BUP y pensamiento guía se resuelven las cosas, si no hay condiciones se conquistan las condiciones, se resuelven las necesidades, las cosas y ello sirve a todos los que en el mundo están por la revolución, por el barrimiento del imperialismo y la reacción de la faz de la tierra para proseguir la marcha de toda la humanidad hacia nuestra única meta, el siempre dorado comunismo. La reacción pensó aniquilar al Partido y así acabar con la revolución, y para ello buscó capitalizar políticamente la detención del Presidente Gonzalo; montaron a la LOD, para quebrar a los maoístas en el Perú y en el mundo; para quebrar a los maoístas que iban a iniciar o estaban por iniciar la guerra popular. Estos quince años de dura prueba sin el Presidente, sirve para mostrar al mundo que su magistral Discurso es arma de combate, que el Discurso traducido en acciones, bien aplicado, sirve a la clase y a todos los que en el mundo están por la revolución. Así el Partido Comunista del Perú en estos quince años transcurridos sirve concretamente a la revolución mundial.

**¡VIVA EL 15 ANIVERSARIO DEL MAGISTRAL DISCURSO DE NUESTRA JEFATURA QUE
RESPLANDECE VICTORIOSO Y PUJANTE ANTE EL MUNDO COMO ARMA DE COMBATE!
¡POR NUEVO CONGRESO DEL PARTIDO EN MEDIO DE LA GUERRA POPULAR!**

¡VIVA LA GUERRA POPULAR VICTORIOSA E INVENCIBLE!

¡VIVA EL PRESIDENTE GONZALO!

¡VIVA LA BUP!

**¡VIVA EL MARXISMO-LENINISMO-MAOÍSMO, PENSAMIENTO GONZALO,
PRINCIPALMENTE PENSAMIENTO GONZALO!**

¡VIVA EL PARTIDO COMUNISTA DEL PERÚ!

Movimiento Popular Perú
Septiembre de 2007